

Ressort: Gesundheit

Künast gegen Verbot von Sterbehilfe-Vereinen

Berlin, 08.09.2014, 14:25 Uhr

GDN - Die Grünen-Bundestagsabgeordnete Renate Künast hat sich in der Sterbehilfe-Debatte für eine größtmögliche Zurückhaltung des Gesetzgebers und klar gegen ein Verbot von Sterbehilfe-Vereinen in Deutschland ausgesprochen. "Nach vielen Gesprächen meine ich, die Frage nach der Beendigung des eigenen Lebens ist eine höchst individuelle und von überragender Bedeutung", sagte Künast im Gespräch mit dem "Tagesspiegel".

Der Gesetzgeber solle der Versuchung widerstehen, durch strafrechtliche Verbote einzugreifen. "Gemeinnützige Sterbehilfevereine sollen in Deutschland erlaubt sein", so die Grünen-Politikern.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-40634/kuenast-gegen-verbot-von-sterbehilfe-vereinen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com